Jesús camina sobre el agua





TOCAR
BARCA
ASOMBRADOS
CAMINAR
NOCHE
ASUSTADOS
GRITAR
ENFERMOS
ORAR
SOLO
SANAR
ANIMO
LAGO
FANTASMA
AMANECER



Jesús camina sobre las aguas

⁴⁵ Enseguida, hizo que sus discípulos subieran a la barca y que se adelantaran a la otra orilla, a Betsaida, mientras que él despedía a la multitud, ⁴⁶ pero después de despedirlos se fue al monte a orar. ⁴⁷ Cuando llegó la noche, la barca ya estaba a la mitad del lago, y Jesús estaba en tierra solo; ⁴⁸ pero cerca del amanecer fue hacia ellos caminando sobre las aguas, pues los vio remar con mucha dificultad porque tenían el viento en contra. Hizo el intento de pasar de largo, ⁴⁹ pero ellos, al verlo caminar sobre las aguas, pensaron que era un fantasma y comenzaron a gritar, ⁵⁰ pues todos lo vieron y se asustaron. Pero él enseguida habló con ellos y les dijo: «¡Ánimo! ¡Soy yo! ¡No tengan miedo!» ⁵¹ Al subir a la barca con ellos, el viento se calmó. Y ellos estaban muy asombrados. ⁵² Más bien, su corazón estaba endurecido, y aún no habían entendido lo de los panes.

Jesús sana a los enfermos en Genesaret

⁵³Terminada la travesía, llegaron a la orilla y tocaron tierra en Genesaret. ⁵⁴Tan pronto como bajaron de la barca, la gente reconoció a Jesús, ⁵⁵ y a medida que recorrían todos los alrededores, en cuanto sabían donde estaba Jesús comenzaron a llevar de todas partes enfermos en sus lechos. ⁵⁶ Dondequiera que él entraba, ya fueran aldeas, ciudades o campos, ponían en las calles a los que estaban enfermos, y le rogaban que les permitiera tocar siquiera el borde de su manto. ¡Y todos los que lo tocaban quedaban sanos!

Marcos 6:30-44

Escuela Dominical IEL-P	Tan pronto bajaron de la barca, la gente de allí reconoció a Jesús. Entonces corrieron por toda la región y empezaron a llevar a los enfermos en camillas a donde oían que él estaba. Y dondequiera que iba, en las aldeas, en los pueblos o en los campos, ponían a los enfermos en las plazas y le rogaban que tan sólo los dejara tocar el borde de su manto. Todos los que lo tocaban quedaban sanados.
	A la madrugada, Jesús llegó caminando sobre el agua e hizo como que iba a pasar de largo. Pero cuando lo vieron caminando sobre el lago, pensaron que era un fantasma y comenzaron a gritar. Todos lo vieron y por eso se asustaron muchísimo.
Dibujar de acuerdo al texto.	Enseguida Jesús ordenó a sus seguidores que subieran a la barca y se fueran primero que él a Betsaida, al otro lado del lago, mientras que él se despedía de la gente. Después de despedirse de ellos, se fue al cerro a orar. Iglesia Evangélica Luterana-Perú